

Wir trauern um unseren langjährigen und sehr geschätzten Fernost-Korrespondenten und «Tagesschau»-Moderator

# Peter Achten

9. September 1939 bis 26. März 2022

Peter Achten war von 1974 bis 1986 bei der «Tagesschau» des Schweizer Fernsehens als Moderator, Produzent und Mitglied der Chefredaktion tätig. Ab 1986 war er Fernost-Korrespondent für SF DRS und SF, zwischenzeitlich noch vier Jahre in Washington.

Während vieler Jahre prägte er die Berichterstattung aus Asien (Peking, Hanoi, Hong Kong) und berichtete hautnah und differenziert von politischen wie gesellschaftlichen Ereignissen. Peter Achten war ein Weltbürger, integrierte sich überall schnell und konnte deshalb mit seinen Beiträgen, Reportagen und Gesprächen begeistern und tiefgründig sowie analytisch informieren. Sein Schaffen und seine Person werden wir in ehrenvoller Erinnerung bewahren.

Seiner Familie, den Angehörigen sowie Freundinnen und Freunden sprechen wir unsere Anteilnahme und unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Schweizer Radio und Fernsehen  
Direktion und Mitarbeitende